

Acceso norte a Coyhaique: Apertura provisional de nuevo puente y rotonda

Coyhaique- De manera provisoria, los vehículos que transiten por el acceso norte de Coyhaique podrán utilizar el nuevo puente y la rotonda que forman parte de esta emblemática obra del ministerio de Obras Públicas, infraestructura que forma parte de un contrato que estuvo detenido, pero que a partir de este viernes vuelve a cobrar vida y sentido para la comunidad.

Así lo informó la seremi del MOP en Aysén, Paloma Jara, quien destacó el esfuerzo realizado para reactivar una obra largamente esperada por la ciudadanía.

“Estamos haciendo esto con mucha alegría. Es difícil cuando uno ve un puente que no puede ser utilizado, y a la gente le duele. Nosotros, como gobierno, tenemos la obligación de hacernos cargo del Estado, de dar respuestas y estar presentes. Esta obra fue detenida y luego licitada nuevamente, y quiero agradecer especialmente a la empresa que ha trabajado incansablemente para llegar a este punto. Hace unos meses parecía imposible, pero hoy vemos un talud bien hecho, una rotonda que toma forma y, sobre todo, la recuperación de un puente que vuelve a estar al servicio de toda la comunidad de Coyhaique”, afirmó.



El director regional de Vialidad, Renzo Sanders, explicó que esta apertura es provisoria y permitirá el tránsito mientras continúan las labores técnicas necesarias para la conclusión definitiva del proyecto. “El tránsito se habilita de manera provisoria hasta aproximadamente septiembre, cuando las condiciones climáticas

mejoren. Posteriormente retomaremos las labores para finalizar la obra hacia fines de año. Aún quedan trabajos por hacer, como el empalme norte que falta por hormigonar, la construcción definitiva del acceso sur y la reparación de algunas losas fracturadas, además de la demarcación final”, detalló.